

El CD Algar jugará en Mula

Escrito por José Antonio Martínez Mellinas. 26 de abril de 2019, viernes



La junta directiva del club rojiblanco, pese a la escasez de jugadores (sólo 10 del primer equipo), acordó efectuar el desplazamiento para afrontar el partido de este próximo domingo, dentro de la jornada 38 del Grupo XIII de Tercera División. Asimismo, acordó que el partido de la siguiente jornada se disputará el miércoles uno de mayo frente al EDMF Churra en el campo Ángel Celdrán de El Llano del Beal, al estar clausurado el terreno de juego del Sánchez Luengo.

- **Noticia relacionada:** [El CD Algar se plantea no viajar a Mula](#)